



Angers, le 24 septembre 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Virade de l'espoir à Angers, Tous en vert contre la mucoviscidose

Ce dimanche 28 septembre a lieu la *Virade de l'Espoir* au lac de Maine à Angers, une initiative de l'association *Vaincre la mucoviscidose*, qui invite les Angevins à se mobiliser contre la maladie. Pour l'occasion, la façade de l'Hôtel de Ville d'Angers se parera de vert tous les soirs, du 26 au 30 septembre, pour marquer le soutien de la Ville à cette cause.

L'année 2025 marque un double anniversaire pour l'association *Vaincre la mucoviscidose* : son 60^{ème} anniversaire et le 40^{ème} anniversaire des *Virades de l'espoir*, un weekend de mobilisation citoyenne à travers toute la France pour sensibiliser le public à la lutte contre la mucoviscidose.

À Angers, de nombreuses animations à destination du grand public sont organisées au Lac de Maine ce dimanche 28 septembre 2025 : randonnées pédestres, collectes de dons, tombola, jeux pour petits et grands, ...

Le programme complet de la journée est à retrouver ici : [49 - La Virade de l'Espoir d'Angers - Lac de Maine](#)

« En vert & contre la muco », une initiative nationale née à Angers

À l'occasion de son double anniversaire, l'association *Vaincre la mucoviscidose* lance pour la première fois à l'échelle nationale « En vert & contre la muco ». Née à Angers, cette mobilisation invite collectivités, commerçants, entreprises et citoyens à illuminer en vert leurs bâtiments et à décorer vitrines et espaces publics aux couleurs de l'espoir.

Dans ce cadre, la façade de l'Hôtel de Ville d'Angers se parera de vert les soirs des 26, 27, 28, 29 et 30 septembre prochains pour marquer le soutien de la Ville à cette cause.

Christophe BÉCHU, Maire d'Angers, Président d'Angers Loire Métropole : « *Je tiens à exprimer tout mon soutien à l'association Vaincre la mucoviscidose et à son engagement dans le cadre de la mobilisation « En vert & contre la mucoviscidose ». Son action est essentielle, car elle incarne l'espoir pour des milliers de malades et de familles touchés par cette maladie.*

Angers est fière de s'associer à cette mobilisation exceptionnelle, car elle porte des valeurs de solidarité et d'humanité qui nous sont chères. Ensemble, nous continuerons à mobiliser toutes les énergies pour que la mucoviscidose recule. »